

---

## Geisterfahrer

**Können Geister Auto fahren? Natürlich nicht! Trotzdem sind Geisterfahrer ziemlich gruselig, denn sie fahren in die falsche Richtung.**

Vor Geisterfahrern erschrecken sich Autofahrer mindestens genauso wie vor einem richtigen Gespenst. Wenn so ein Geisterfahrer unterwegs ist, kann es zu schlimmen Unfällen kommen. Denn ein Geisterfahrer ist jemand, der auf der Autobahn in die falsche Richtung fährt. Ist so ein Falschfahrer unterwegs, wird das sofort im Radio durchgesagt. Es gibt in Deutschland einen sehr bekannten Witz über einen Autofahrer, der im Radio eine Geisterfahrerwarnung hört. "Vorsicht! Auf der Autobahn kommt Ihnen ein Geisterfahrer entgegen!", sagt der Radiosprecher. "Was? Einer? Hunderte!", ruft der Autofahrer.

*Autorin: Hanna Grimm*